

Las Fallas realizan en Murcia su convivencia en un fin de semana enfocado a ensalzar las fiestas del fuego

23/06/2016



Villena y Rizo han presentado las novedades en torno a la Convivencia fallera | Jesús Cruces.

Las Fallas de Elda han dado comienzo al proceso de elección de las nuevas Falleras Mayores y sus Damas de Honor 2016 que tendrá lugar con una Convivencia los días 2 y 3 de julio en Murcia. Este año el acto cuenta con **numerosas novedades como la realización de un desfile en el que participarán las candidatas**, junto a las Falleras Mayores de 2015 y sus Damas de Honor y las comisiones de Elda, asimismo **el Ayuntamiento instalará un gran stand para dar a conocer las**

fiestas y la ciudad.

La nueva presidenta de las Fallas, Isabel Villena, ha indicado que "este año optamos por Murcia **por su cercanía y por el hermanamiento de nuestras fiestas** con su Federación de Huertas, creemos que es el lugar idóneo para realizarlo". Además ha anunciado que será **el sábado 9 de julio cuando las fiestas del fuego proclamen a sus nuevas Falleras Mayores y Damas**

de Honor a través de una gala que tendrá lugar en la Plaza Castelar.

Las 12 candidatas podrán lucirse a lo largo de todo el fin de semana para que el jurado pueda conocerlas y comenzar a deliberar. Serán recibidas por la mañana en el Ayuntamiento de Murcia por el equipo de gobierno y por los representantes festeros, y ya por la tarde podrán visitar en la ciudad, el día concluirá con una gala de semietiqueta. Ya el domingo se realizará por primera vez un desfile en la ciudad de acogida en el que participarán candidatas, Falleras Mayores y sus Damas de Honor de 2015 así como representantes de las distintas Comisiones falleras de Elda. Tras el desfile se realizará una comida de hermanamiento con la Federación de Peñas de

Murcia.

La edil de Turismo, Laura Rizo, ha indicado que este año el Ayuntamiento se ha implicado más en esta celebración, pues "hemos querido cambiar y actualizar el área de Turismo, promocionar más la ciudad y sus fiestas, por ello hemos querido llevar el orgullo de Elda por sus Fallas a Murcia". La concejal ha explicado que se instalará un **stand de 100 metros cuadrados en el centro de Murcia**, en la Plaza Julián Romea, en el que se darán a conocer el contexto histórico, la cultura, la indumentaria, la pirotecnia y la música de las fiestas del fuego. Otra de las novedades es que se instalará un **hashtag gigante bajo el lema "Elda en Fallas"**. De esta forma se busca promocionar la ciudad y sus fiestas.